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                PEDIDO DE INFORMAÇÃO 

                               O Vereador LUIZ CARLOS AMÂNCIO , no uso de suas 

prerrogativas regimentais, requer ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, Frederico Carlos de 

Carvalho Alves, que informe a esta Casa Legislativa se existe recursos disponíveis destinados ao 

Estádio municipal Ubirajara Medeiros.  

  JUSTIFICATIVA  
01. Amplamente divulgado na imprensa local a “liberação” de recursos federais para reformas no 

estádio Municipal Ubirajara Medeiros.    

02. Informações extra-oficiais davam conta que tais recursos dependeriam da      elaboração e 

apresentação do projeto de reforma junto aos órgãos competente do governo.   

03. No ultimo sábado, na apresentação do PSTC no estádio municipal, o final da partida ficou 

comprometido pela ausência de iluminação.  

       Diante desta exposição perguntamos:  

 

01. Se já foi enviado projeto de reforma, qual o valor previsto e qual a previsão de liberação dos 

mesmos.  

02. Se do projeto em causa consta restauração da iluminação do estádio.  

 
 

Sala das Sessões, 20 de Maio de 2013. 
 
 
 

LUIZ CARLOS AMÂNCIO 
VEREADOR  

 

 


